

Zweierlei Maß

**Olchings Umfahrungsgegner
kritisieren Bürgermeister Magg**

Olching – Gegner der Süd-West-Umfahrung kritisieren den Olchinger Bürgermeister Andreas Magg. Gert Schlenker, der Vorsitzende der Bürgerinitiative Ortsentwicklung Olching, verweist auf einen Beitrag im Mitteilungsblatt der Stadt. Darin hatte sich Magg darüber beklagt, dass sich Landtagsabgeordnete „aus anderen Kommunen oder gar Regionen“ verstärkt kritisch über die Süd-West-Umfahrung geäußert hatten. Schlenker fordert eine ebenso kritische Auseinandersetzung mit der Rolle des Landtagsabgeordneten Reinhold Bocklet, der sich schon lange für den Bau der umstrittenen Straße einsetzt. Dieser fordere zwar schon lange vehement den Bau, bewerte hingegen die vom Olchinger Stadtrat geforderte Fortführung der Straße nach Gröbenzell als überflüssig. „Er weiß eben, was für eine Mehrbelastung er seinen Gröbenzeller Mitbürgern mit einer solchen massiv Verkehr anziehenden neuen Straße zumuten würde“, meint Schlenker. Die Belastung für die Olchinger würde von ihm nicht ausreichend beachtet. Auch im Hinblick auf die derzeit noch laufende hydraulische Untersuchung findet Schlenker: Die Diskussion über die Südwest-Umfahrung, die Bürgermeister Magg beklagt, ist dringend notwendig.“

BERJ